
だるま寺で撮影した時は市ノ瀬小学校の生徒さんが一緒に踊ってくれました。 

小さい子から少し大きい子までいて、振り付けを教えてあげた時も一生懸命覚えてくれた

おかげで、撮影もうまくいきました。地域の人と交流することは本当にいい経験だと思い

ました。自分達がダンスを通じて交流を深めて、 

地域とサポーターズリーダー部がもっと距離を縮められるようになったらいいなと思いま

した。 

３年Ａ組 樫木亜実 


